

農作業ボランティア ～ニンニク植え～

2020年10月25日(日)に、井原市へ農作業ボランティアに行ってきました。今回はニンニク植えの体験をさせていただきました。新型コロナの影響で久しぶりのイベント開催となりましたが、留学生たちは久しぶりの再会を互いに喜びあっていました。

当日は快晴。現地に到着してバスを降りると、辺り一面に畑が広がっており、自然を非常に身近に感じることができました。農家の皆さんから植え方を教わり、その後分担しながら取り組みました。長時間同じ体勢での作業は少し大変でしたが、ニンニクを植えることは非常に貴重な経験ですから皆夢中になって励んでいました。午後も作業を継続して、準備されていたニンニクをすべて植えることができました。来年の収穫が楽しみです。



現地の方々は非常に親切に接してくださって、心温まる場面も多くありました。来年5月には、自分たちの植えたニンニクの収穫のお手伝いをさせていただく予定であるため、皆その時を心待ちにしています。

L-café では、今後も地域との連携を深められるような企画を行っていきます。新型コロナウイルスの影響で長期にわたり閉館していましたが、2020年10月20日よりプレオープン致しましたので、ホームページやFacebook をご覧いただきイベントに奮ってご参加ください。